

Nos apprentis voyageurs vont bien...

publié le 05/12/2016,
par Chef d'établissement

Une nouvelle journée de voyage pour nos élèves germanistes. Comme le montrent les photos, journée sportive, visiblement bien remplie... Ils ont l'air de s'amuser...

Portfolio



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur "Collège Jules Supervielle Bressuire" (<http://etab.ac-poitiers.fr/coll-supervielle/>). Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.